

Kliping Berita UM



um
The Learning
University



Jawa Pos Radar Malang 18 April 2018
Hal 8



PROGRAM BARU: Program vokasi Universitas Negeri Malang (UM) saat sosialisasi di wilayah Tulungagung beberapa waktu lalu.

Buka Pendaftaran Program Vokasi

MALANG KOTA - Ini barangkali menjadi kabar gembira bagi lulusan sekolah menengah kejuruan (SMK) yang ingin melanjutkan studi. Sebab, mulai tahun ini, Universitas Negeri Malang (UM) membuka pendaftaran mahasiswa baru untuk program vokasi.

Sejatinya, program vokasi merupakan gabungan dari beberapa program D-3 di sejumlah fakultas. Di antaranya, fakultas teknik, fakultas ekonomi dan bisnis, serta fakultas sastra. "Kehadiran prodi vokasi ini kami harapkan bisa memberi wawasan baru kepada peserta didik. Terutama mereka yang memiliki potensi untuk menjadi tenaga a



Dr Yoto ST MPd MM
Ketua Jurusan Pendidikan Vokasi

ahli profesional supaya bisa melanjutkan studi hingga S-3," kata Ketua Jurusan Pendidikan Vokasi UM Dr Yoto ST MPd MM.

Program vokasi memiliki 11 program studi D-3. Di antaranya, perpustakaan, game animasi, manajemen pemasaran, akuntansi, tata boga, tata busana, teknik mesin, mesin otomotif, teknik sipil dan bangunan, teknik elektro, dan teknik elektronika.

Setiap prodi itu ditunjang dengan fasilitas yang memadai. Seperti D-3 mesin otomotif misalnya yang memiliki workshop sepeda motor, engine bensin & diesel, hingga ototronik.

Yoto menyatakan, ada beberapa jalur penerimaan yang dibuka untuk program vokasi. Yakni, mandiri prestasi (9 Maret-20 April), jalur mandiri gelombang I (16 April-20 Mei), dan jalur mandiri gelombang II (3-27 Juli).

Untuk jalur prestasi, program vokasi menerima calon mahasiswa yang memiliki prestasi di bidang akademik maupun nonakademik. "Prestasinya minimal peringkat 1, 2, dan 3 di jurusan SMA/SMK. Itu akademik. Untuk nonakademik dilihat dari portofolio prestasinya," terangnya.

Untuk jalur mandiri, kuotanya ditetapkan 450 mahasiswa baru. "Hasil seleksinya akan diumumkan pada 30 April 2018," tandasnya. (act/c2/mf)



um
The Learning
University



um
The Learning
University

Humas Universitas Negeri Malang (UM)